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Ata de número noventa e sete. Aos sete de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas na 

sala d~ reuniões da Secretaria Municipal de Educação, - Tanguá- RJ. Reuniram os membros do C?nse~o 

de Alunentação Escolar - CAE, com a presença dos conselheiros: Presidente Nelia Pereira Siqueira 

Batista (Representante Titular dos Professores/ CPF: 012108987-80); Tanisley de Araujo Antunes 

(Representante Suplente dos Professores / CPF:869.030.637-49); Amanda Lúcia Teixeira Lopes 

Florêncio vice-presidente (Representante Titular dos Professores /CPF:117.522.537-10); Crislaine 

de Paulo Atanázio (Representante Suplente dos jPais de Aluno/CPF:155.532.577-78; Camila de 

Andrade Bastos Outra (Representante Suplente da parte Executiva); Ausência dos conselheiros não 

justificados: Andrea de Araujo Moura Lemos ( Representante Suplente dos Pais de Alunos); 

Claudia Mareia Souza Milão Cardoso (Representante Suplente de Sociedade Civil; Leonardo da 

Silva Antunes (Representante Titular Sociedade Civil); Magno Charles Campos Outra 

(Representante Titular da Sociedade Civil/CPF: 998.677. 707-06); Roseli Alves Pereira 

(Representante Suplente da Sociedade Civil/CPF: 022.170.597-00); Juliana dos Santos Cordovil 

(Representante Titular dos Pais de aluno/CPF: 141.847.837-75); Ausência dos conselheiros 

justificados: Paula de Assis Moreira ( Representante Titular dos Professores / CPF: 008.471. 737-

80); Walda Lea Maldonado(Representante titular do Poder Executivo/ CPF: 032190667-55); Alice 

Cristina Ferreira Lopes Correa (Representante Suplente dos Professores/ CPF:124.876.507-96); 

A presidente Nelia cumprimentou os conselheiros presentes e agradeceu a presença de todos, ressaltou 

que devido as férias escolares, o conselho não conseguiu reali7M a reunião no mês de janeiro, apresentou 

o e-mail recebido do Ministério Público solicitando o relatório de visitas do segundo semestre de 2024 

e acerca da compatibilidade do saldo na conta do PNAE. Em seguida, os conselheiros começaram a 

analisar os processos de agricultura familiar e aquisição de gêneros alimentícios referentes ao ano de 

2024. Logo após a análise de todos os processos, notas fiscais e empenhos, bem como a verificação do 

valor total dos gêneros alimentícios, o Conselho de Alimentação Escolar (CAE) aprovou, sem ressalvas, 

a prestação de contas do município de Tanguá referente à alimentação escolar no exercício de 2024. Em 

relação a ausência não justificadas dos conselheiros, a presidente Nelia, reforça que já solicitou 

providências junto à Secretaria de Educação a substituição dos mesmos. Nada mais havendo a ser 

tratado, Eu Carine da Silva Paulo Lopes, lavrei a presenJe ata que será ass!J\&da ~r ~~~em~is 
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